



Info Conseillers

Vie interne

Embauche de notre nouvelle secrétaire

Mlle Solène Berger, notre nouvelle secrétaire, a pris ses fonctions le 16 octobre. Elle assumera avec Mlle Virginie Coomans les tâches administratives, et consacra une partie de son temps au greffe de notre juridiction, pour lequel Monsieur Simon, président de la chambre disciplinaire l'a affecté.

Une première rencontre avec Monsieur Simon a eu lieu vendredi dernier, 24 octobre. C'est donc Solène qui recevra les dossiers, et les transmettra au magistrat avant qu'il ne décide de la suite à leur donner.

Démission du trésorier général

La démission de Gildas Jouve, notre trésorier, lors de la réunion de bureau du 14 octobre, a été confirmée par courrier recommandé accusé réception lundi 21 octobre. Eric Charuel, qui avait accepté de prendre le poste de trésorier général à la suite de l'annonce de Gildas, a donc pris ses fonctions officielles dès lundi.

Il a pu récupérer une bonne partie des outils de travail afin de pouvoir remplir sa mission.

Il lui faudra cependant beaucoup d'énergie pour reprendre tous les dossiers et répondre aux obligations de transmission de la comptabilité et du budget prévisionnel au CNOMK dans les temps impartis.

Le bureau sera près de lui pour lui faciliter la tâche.

Merci à Gildas pour le travail fourni jusqu'ici, la tâche est rude lorsque l'on doit construire, à partir de rien.

Merci à Eric d'avoir accepté de prendre en charge cette lourde responsabilité.

Réunion de bureau du 23 octobre

Le bureau s'est réuni le 23 octobre, pour terminer l'ordre du jour non épuisé le 14, et étudier la forme et le contenu des courriers qui ont circulé la semaine dernière.

Le bureau a pris la décision, à l'unanimité, de saisir la commission nationale d'arbitrage, dans un premier temps sur les arguments retenus par Monsieur le conseiller Gildas Jouve dans sa lettre de démission, sur la circulation de mails annonçant cette démission avant qu'elle ne soit officielle, et pour demander une mise au point de notre confrère.

Le bureau a aussi pris la décision de saisir la commission nationale d'arbitrage, à la suite des courriers électroniques envoyés par Monsieur le conseiller Jean Marc Moreau, relayant des informations erronées instaurant un climat de suspicion à l'encontre du bureau.

Les courriers ont été envoyés vendredi dernier au CNOMK, et nous vous informerons de la suite de ces saisines.



Activités du CIROMK IdF-La Réunion

Agenda
fin octobre
début novembre

14 octobre

- Réunion de bureau
- Réunion des élus salariés IdF-La Réunion

22 octobre

- Réunion de la commission EPP
- Réunion CIROMK IdF-La Réunion / IFMK

23 octobre

- Réunion de bureau
- Réunion coordination des présidents de l'interrégion

27 octobre

- 1^{ère} conférence du CIROMK IdF-La Réunion
18heures

30 octobre

- Dépôt de signature d'Eric Charuel à la BRED

04 novembre

- Réunion des présidents IDF-la Réunion/CIROMK IdF-La Réunion /CNOMK

06 novembre

- Bureau CIROMK IdF-La Réunion

12 novembre

- Réunion syndicats/CIROMK IdF-La Réunion

14 novembre

- Réunion des présidents de région

18 novembre

- 2^{ème} conférence du CIROMK IdF-La Réunion

Rencontre avec les syndicats professionnels de la région

Après la fructueuse réunion entre CIROMK IdF-La Réunion et syndicats, de nombreux échanges de mail suivent, et la construction d'un dossier commun est lancée. Chacun dispose d'un mot de passe, qui lui permet d'accéder à un dossier partagé, hébergé sur le serveur du CIROMK IdF-La Réunion.

Réunion avec les élus salariés de l'Interrégion

Christian Fausser a réuni nos confrères salariés élus de la région. Les débats furent centrés sur la problématique de la posture de conseiller ordinal dans le milieu salarié, les difficultés rencontrées, les solutions à apporter.

Mise à disposition de la salle du CIROMK IdF-La Réunion

Nous avons eu le plaisir d'accueillir le CNOMK, qui réunissait le 22 octobre les partenaires sociaux. Nous ne pouvons que nous réjouir de l'utilisation de la salle de réunion de notre conseil.

Réunion avec les IFMK

A peine terminée la réunion du CNOMK, la salle du conseil accueillait les représentants de tous les IFMK d'Ile de France. Après un tour de table, la problématique du stage étudiant en secteur extrahospitalier s'est avérée représenter une problématique urgente. Chacun a développé ses idées sur ce dossier, et un espace a été proposé par le CIROMK IdF-La Réunion pour qu'un dossier commun puisse rapidement se constituer, sur le serveur du CIROMK IdF-La Réunion. Un nouveau rendez vous a été pris, et une réunion tripartite entre IFMK, syndicats et CIROMK IdF-La Réunion est envisagée.

EPP

Réunion de la commission EPP : Réflexion sur la compétence et notion de l'évaluation

Quelques appels ont été reçus concernant la désignation du facilitateur régional.

Je vous engage à insister autour de vous pour que les potentiels candidats adressent leur dossier avant le 07 novembre, au service EPP du CNOMK.

Nous ne recevons aucune candidature au CIROMK IdF-La Réunion, et ne sommes pas décisionnaires dans le choix du facilitateur.



Réunion des présidents de l'interrégion

Le jeudi 23 octobre, les présidents de l'Inter région se réunissaient au CIROMK IdF-La Réunion. Ce fut l'occasion d'expérimenter notre liaison vidéoconférence avec Alain Choulot, président du CDOMK La Réunion. Alain apporta toute son expertise dans de nombreux dossiers, et nous nous réjouissons de pouvoir enfin le faire participer à ces débats.

Parmi les différents points à l'ordre du jour, le sujet de la mutualisation a été longuement évoqué, et les présidents d'Île de France ont souhaité que le CIROMK IdF-La Réunion soit rapidement en capacité

de proposer les services d'un conseiller juridique régional.

Les besoins sont importants dans chaque structure, et l'embauche d'un salarié qui serait à la disposition de tous les départements franciliens est la solution la plus économique.

Nous aurons à nous prononcer rapidement sur ce sujet, qui devra alors faire l'objet d'un avenant à notre budget prévisionnel 2009.



Plusieurs CDOMK utilisent déjà les moyens de reprographie du CIROMK IdF-La Réunion, et de nombreux semblent intéressés. Quelques épreuves ont été proposées aux présidents d'Île de France.

Dominique Aknine, présidente du CDOMK-78 a défendu l'idée du partage d'un conseiller en communication, au sein de la région. Il sera peut être prématuré de mettre ce chantier en œuvre à court terme, mais l'idée a séduit l'ensemble des présidents.

Le problème essentiel soulevé par les CDOMK concerne les finances, qui ne permettent pas, dans l'état actuel des règles de répartition en vigueur, à certains CDOMK de fonctionner normalement, selon les déclarations de leurs présidents.

Une réunion avec les représentants du CNOMK est souhaitée rapidement, et la date du 04 novembre sera proposée par Dominique Pelca à Didier Evenou, secrétaire général du CNOMK.

Ostéopathie

Un courrier est parti à l'attention de Mr le Préfet d'île de France, pour lui faire part des nombreuses réclamations de nos confrères qui se sont vus opposer un refus d'user du titre d'ostéopathe, qui n'ont pas envoyé leur dossier dans les délais, et de la position inhomogène des DRASS concernant les critères appliqués.

Il semble que les ostéopathes mettent en route une campagne de communication. Il est opportun d'assurer à nos confrères le soutien de l'Ordre dans la défense des intérêts des professionnels de santé que sont les masseurs kinésithérapeutes.

Conférences du CIROMK IdF-La Réunion

Le compte rendu de la 1^{ère} conférence fera l'objet d'une synthèse sur le site du CIROMK IdF-La Réunion au plus vite. N'oubliez pas de faire la publicité de la seconde, qui aura lieu le 18 novembre, et dont le thème sera « Quelles recherches en Kinésithérapie ? », conférencier Olivier Gaget.

Prochaine plénière du CIROMK IdF-La Réunion

Compte tenu des événements récents, et de l'impossibilité de transmettre les documents de travail dans les temps, la séance plénière du CIROMK IdF-La Réunion est déplacée d'une semaine et se tiendra le jeudi 04 décembre.

Merci de noter cette date sur vos agendas et d'excuser ce changement de dernière minute indépendant de notre volonté.



Très fraternellement,
Dominique Pelca
Président